
題字は、多治見市観光大使　杉浦誠司さんのめっせー字です！

11月７日、８日に、多治見工業高校において毎年恒例の「おとどけセミナー」
を開催し、約10分間の講義の後、高校生の皆さんと意見交換をしました。
「議員さんは普段何をしているの？」「多治見市は今、どうなっているの？」など、
高校生の皆さんから飛び出す、率直で、するどい質問に議員も真剣に答え、楽しく
有意義な時間となりました。高校生の皆さんからは「質問したことに丁寧に答えて
くれた」「投票の大切さが分かった」「普段は聞けないような話をすることができた」
など、うれしい感想をいただいています。

今回の表紙

＊令和５年の議会活動報告……………………………… 2P
＊12月定例会のおもな案件… …………………………… 3P
＊常任委員会審査概要…………………………………4～5P
＊12月定例会の会議状況・議決結果… ………………… 6P

＊市政一般質問に16人が登壇… …………………… 7～15P
＊３月定例会の予定………………………………………15P
＊常任委員会先進地調査…………………………………16P

INDEX

No.216
令和6年
2月1日


